
Acta 1ª Reunión Comisión Medio Ambiente Hortaleza 10‐06‐2011 

Reunidos cuatro miembros de la Comisión de medioambiente y salud en el Parque de Villa 
Rosa  

Damos comienzo a la asamblea a las 20:10 h del 10 de Junio de 2011. 

Tras la puesta en común de impresiones, inquietudes y pareceres acordamos presentar a la 
asamblea  

de Hortaleza las siguientes propuestas que constituyen líneas de trabajo futuro a medio y largo 
plazo de esta comisión. 

Exigencia del control del gasto energético de oficinas, centros comerciales y carteles 
publicitarios en horario nocturno. 

Fomento del uso de energías renovables (placas solares en comunidades de vecinos, estudio 
del caso de Rivas). 

Fomento del transporte público, abaratamiento‐reducción de tarifas, prohibición de coches 
oficiales. 

Concienciación ciudadana en impacto mediambiental y de consumo. Conexión y colaboración 
con la Comisión de Educación  

para promover la educación ambiental en colegios y con implicación de los padres.  

Implantación de los envases retornables. Concienciación y transparencia en el proceso de 
reciclaje. 

Concienciación sobre el consumo de alimentos de producción local y de temporada,  

eliminación de intermediarios. Eliminación de conservantes y productos nocivos en los 
alimentos. 

Creación de huerto urbano en el barrio. Contactaremos con la Asociación de Vecinos de Villa 
Rosa que tiene en marcha una iniciativa de huerto en el barrio. Búsqueda de terrenos para su 
emplazamiento.  

Relacionar la actividad con la concienciación y la educación. 

Proyecto ningún alcorque sin árbol. Documentar dichos casos para ejercer presión. 

Seguimiento de la Junta de Compensación Valdebebas en el proceso de creación del Parque 
Forestal  

cumpliendo los objetivos y condiciones acordadas. 

Próxima reunión de la comisión en el Parque de los Paules, el Viernes 17 de Junio a las 20h.  

Se propone el mismo lugar para la Asamblea general del barrio de Hortaleza. 



 


